

**Le 20 août 2015, nous avons organisé la première rencontre entre actuels et futurs habitants de la commune. Six membres du conseil municipal ont accueilli cinq des candidats à la construction qui échangent leurs points de vue depuis plusieurs semaines sur la plate-forme d'adresses mail multiples. Après un premier contact et une visite des terrains à bâtir, le groupe a déjeuné dans la salle des fêtes puis a entamé une randonnée à travers les bois et les champs. Au dîner, d'autres membres du conseil municipal les ont rejoint et tous ont profité des produits de la région et en particulier des légumes bio cultivés sur la commune.**



